

Berufeparcours für Schülerinnen und Schüler der Heinrich-von-Kleist-Schule im Jugendzentrum

Am Montag, 22. Februar, startet ein neues Projekt zur Berufsorientierung für die 7. Haupt- und Realschulklassen der Heinrich-von-Kleist-Schule. Kooperationspartner sind die Jugendarbeit/Jugend und die Schulsozialarbeit der Stadt sowie die Heinrich-von-Kleist-Schule und die Interessengemeinschaft Handel und Gewerbe (IHG) Eschborn.

In den Räumen des Jugendzentrums gibt es einen Parcours, den die Jugendlichen absolvieren und pro Klasse einen ganzen Vormittag Zeit haben, in verschiedene Berufe hinein zu schnuppern. An vier Stationen (Handwerk, kaufmännischer Bereich, Pflege und Hotel/Gastronomie) können sie ausprobieren, welche Tätigkeiten ihnen Spaß machen und erste Erfahrungen sammeln. Aufgaben, wie beispielsweise exakt nach Anweisung einen Tisch zu decken, einen Anrufbeantworter zu besprechen oder ein Baby zu wickeln gehören ebenso dazu, wie einen Stuhl zusammen zu schrauben oder eine Getränkebestellung aufzugeben.

An den einzelnen Stationen werden die Schülerinnen und Schüler von den Mitarbeitenden der Jugendarbeit oder der Schulsozialarbeit und einer Person aus der Praxis (Auszubildende oder Fachleute aus den entsprechenden Berufszweigen) begleitet. In einem Auswertungsgespräch werden nach jedem Schwerpunkt die individuellen Stärken herausgestellt.

Die so gewonnenen Erfahrungen können einen ersten Hinweis auf berufliche Interessen und Fähigkeiten geben. Auch als Motivationshilfe für den Unterricht und Orientierungshilfe für das im kommenden Jahr anstehende erste Schülerpraktikum ist die Veranstaltung gedacht.

Weitere Informationen gibt es bei der Jugendarbeit der Stadt Eschborn unter den Telefonnummern 06196/490-414, oder -416.